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（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①条例の改正等について職員数は増えると思うが職員数（人件費）の推計・見
込は。

②60歳を超える職員について、どの様な業務を担当するか。人事の計画は。

③定年引上げに向け職員自らが健康管理・対策の施策が必要では。

①地域として、草刈作業を継続又は環境の維持をする為には、早急な市道草刈
清掃管理報償金の見直しが必要では。

②草刈りの対象を刈幅75cmというのは、報償金の算出根拠であって、75cm以外
にも市としての管理義務があるのでは。

①国東市本庁舎の東側（現在の国道213号線沿い）屋外壁面看板を駐車場や国
道から見やすい場所に移設すべきでは。

②これまでの利用件数は。

①現在の出産祝金３万円を引き上げの考えはないか。

②乳幼児をかかえる世帯にゴミ袋の支給はできないか。（紙オムツを使ってい
る世帯に）

③小学校入学予定の児童に対し、市からランドセル贈呈はできないか。

④小中学校の給食費を無償とする考えはないか。

⑤子どもの医療費助成は高校生（１８歳の３月末）までの通院費が未実施のま
まである。完全無料化に向けた取り組みはできないか。

⑥子供にかかる国保税の均等割を廃止できないか。

①紙オムツを使用している高齢者のいる世帯に、ゴミ袋を支給する制度を作れ
ないか。

②いわゆる交通弱者にタクシー乗車券の配布することはできないか。

①台風や豪雨など予想可能な場合の避難所開設基準はどうなっているか。

②災害対応の備蓄品の現状はどうなっているか。何処に何がどれくらいあるの
か、市民が周知できるようになっているか。

③住民が避難所へ向かう経路は想定しているか。

④長時間にわたる停電時に使用できる発電機は、第1次避難所では確保できて
いるのか。

市長

市長

市長

2
白石　德明
（7番）

（日本共産党）

1 子育て支援について

2 高齢者支援について

3 防災対策について
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■12月8日（木）

質問事項

1
石川　泰也
（6番）

（緑風会）

1
国東市職員の定年引上
げについて

2
地域で行う市道草刈清
掃について

3
国東市本庁舎の東側屋
外壁面看板について

市長

市長

市長
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■12月8日（木）

質問事項

①2年の空白期間、関係する法改正もあったと聞いている。市が関わるイベン
ト、例えばふるさと祭の再編には適期ではないか。

②つうはん事業の継続や修正、中止など今後の見通しは。

①市民アンケートの世代間回答率が倍以上違うが、どのように考えているの。
か。

②子育てを望む方々にその意思を尊重することが実施計画では考慮されるの
か。

③来て欲しい移住者像があると考えるがどうか。
（子育て家族がお試し移住できる事業の提案）

④フェリー航路への具体的な実施計画はあるか。（周南市との相互協力の提
案）

⑤農業は適地適作が大原則だと考えるが、実施計画ではどのように考慮される
のか。

⑥カーボンネガティブの今後の事業は組み立てが出来るのか。

⑦広域ごみ処理場への運搬事業に車両が欠かせないが、車両調達がしにくい事
案が発生している。R7年度供用開始に間に合うのか。

①宣言後について。

②早生桐を植えたが、効果とその利用方法について。

③休耕田対策にならないか。

①ふるさと納税は市にとって大きな財源となっていると思うが、令和2年度の
実績は約25億3千万、令和3年度の実績は約20億6千万と減少している。今年の
状況はどうか。

②現状を踏まえ、今後寄附金を増やしていくための取組みや策は考えているの
か。

3 市政の総括について

①3期12年を振り返って。

市長

市長

市長

市長
教育長

市長

4
木田　憲治
（16番）
（新世会）

1
カーボンネガティブ宣
言について

2
ふるさと納税の現状に
ついて

3
坂本　隆之
（3番）

（自由民主党）

1
まちづくり団体との協
働について

2
第3次国東市総合計画策
定後の実施計画の取り
組みについて
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①子育て支援に特化した課の新設について。

②子育て支援事業にワンストップで対応する施設の新設について。

③子ども医療費助成制度等について。
・高校生等（満18歳到達以後、最初の３月31日まで）の通院の医療費はいつぐ
らいまでを目途に無料とするのか。子ども医療費助成などの子育て支援（主に
保健医療分野）の取り組みについて伺いたい。

④学校給食について。
・給食費の値上げ分は市費負担できないか。
・国東市ならではの食材と献立で食育により郷土愛を育ててほしいが、どう考
えているか。

①2002年に「地域改善対策特定事業に係る国の財政上の特別措置に関する法
律」の期限が切れた後の差別事象について。
・差別事象は何件あったか。
・どのような対応をしたか。

②８月の「部落差別等あらゆる不当な差別をなくす運動月間」の取組につい
て。
・どのような取組をしたか。

③12月４日～10日までの「人権週間」の取組について。
・どのような取組をしているか。

④行政区別人権学習会や公務員向けの人権研修会、学校での人権教育につい
て。
・部落差別についての内容か。
・部落差別をなくす取組を行っているか。

市長
教育長

①学校現場の働き方改革に対する教育長の考えについて。

②休憩時間の教職員の勤務実態の把握について。
・どのようにして実態把握をしたか。

③持ち帰り仕事の実態把握について。
・１カ月平均何時間の持ち帰り仕事をしていたかを小中別に。
・持ち帰り仕事の内容は。
・持ち帰り仕事を減らす又はなくすためにどのような取組をしたか。

④国東市の部活動改革の方向性について。
・進捗状況は。

1
ホテルベイグランド国
東のプールについて

①プールの利用実績は、どうなっているのか。

2 Ｕターン施策について

①Ｉ・Ｊターンの人にくらべ、Ｕターンの待遇が少ないので何かいい施策がで
きないか。

市長
松本　光生
（1番）

（自由民主党）
2

令和4年第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

2
部落差別をなくす取組
について

3

■12月9日（金）

質問事項

1
瀧口　由美子

（2番）
（市改ク）

1 子育て支援について

学校現場の働き方改革
について

市長

市長

教育長
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■12月9日（金）

質問事項

1
カーボンネガティブ宣
言について

①カーボンネガティブ宣言をして約一年、これまでの取組と今後計画、ビジョ
ンは。
・３月議会では、市の所有林の伐採後に早生桐を植樹すると聞いていたが、森
林法により山林には植樹できないように聞いている。方針が全く変わることに
なるが、どのように考えているのか。
・民間団体が運営していくとの話であったが、その進捗状況は。
・やり方次第では、荒れた田畑、耕作放棄地の有効な管理手段となる。民間団
体の運営もよいが、個人が参加することはどう考えているのか。

市長

①中学校の部活動が令和７年度までに、地域移行することが提言された。現在
の状況と、今後どのように進めているのか。

②総合型地域スポーツクラブの設置、移行、協力の考えは。

①認知症高齢者等個人賠償責任保険加入に向けての取り組みの経過について。

②オレンジカフェの推進について。
・現在市内２カ所の開催になっているが、拡大していくための課題は。

③第９期介護保険事業計画策定スケジュールはどうなっているのか。
・アンケート調査に市独自の項目等はあるのか。

④介護離職された方への実態把握はどの様にしているのか。

⑤大分県が始めた「希望大使」の取り組みについて。
・県下では少しずつではあるが、希望大使が増えてきている。国東市は。

①後期高齢者医療の改正により医療費負担割合等が改正された。今度の医療改
正に伴う影響は。

②大分県後期高齢者広域連合等が行う高齢者に対する取り組みは。
・健診受診状況は。

③健診時等に希望する人に脳の健康度測定や体成分分析器等を利用した健康相
談等を導入する考えは。

①立地適正化計画と都市再生整備計画の概要について。

②まちづくりワークショップについて。
・公募による参加者数や構成メンバーの選出は。
・今後のスケジュールについて。

③地域再生計画の進捗状況と課題について。

教育長

市長4
吉田　眞津子

（9番）
（市改ク）

1
認知症高齢者とその家
族を支える取り組みの
推進について

3
野田　忠治
（10番）
（新世会）

3
国東市立地適正化計画
等の概要について

2
後期高齢者医療制度に
ついて

中学校部活動について2


